

- ◇クリスマス会
- ◇合同たんぽ会
- ◇芋掘り交流会
- ◇生け花クラブ

<http://www.akita-kouraku.jp/>



クリスマス会クライマックスのスターメイン打ち上げ

森幸園だより

# 広報やまね

発行/社会福祉法人交楽会 森幸園 住所/〒018-4515 秋田県北秋田市阿仁前田字菅ノ沢73 TEL/0186-75-2141 FAX/0186-75-3217

## 職員募集

○生活支援員 4名  
利用者の日常生活全般の支援

○看護師 1名  
利用者の健康管理全般

○調理員 1名  
調理全般・配膳・片付け等

※詳細については、お問い合わせ下さい  
問い合わせ先  
障害者支援施設 森幸園  
電話 75-2141 担当:成田 はるみ



**原木椎茸はあります!! 100g 100円**

おかげ様で比内地鶏は完売いたしました!  
誠にありがとうございます。来年度もよろしくお願い申し上げます。

★原木椎茸の注文・連絡先 〒018-4515 秋田県北秋田市阿仁前田字菅ノ沢73  
指定障害者支援施設 森幸園  
TEL 0186-75-2141 FAX 0186-75-3217

携帯電話(直通)080-6048-1099 担当:スマイルフーズ 佐藤和晃・安東元喜  
ホームページ <http://www.akita-kouraku.jp>

# クリスマス会 Happy Merry Xmas



## 大盛況！合同たんぽ会

9月25日、森幸園ともりの郷の利用者が一堂に会し『合同たんぽ会』が大盛況に開かれ、利用者の皆さんは歌に踊り、レクリエーションなどで多くに楽しみました。

コロナ禍の状況下、地域の方々や利用者の家族の招待を見合わせました。在籍する利用者の皆さんと職員のみで『たんぽ会』を行いました。今回はもりの郷デイサービスの利用者も参加し、総勢116名という大人数での開催となりました。

最初に、音楽クラブの発表からスタートし、多くの利用者が参加してマラカスや鈴を使用した踊りを披露してくれました。音楽に合わせて身体を揺らす人、手拍子をする人など様々で、思い思いに楽しんでいました。

発表が終了した後に、メインのきりたんぽ鍋が登場。会場内は鍋の良い匂いに包まれ、早くも食欲全開。その他にも焼き鳥やフランクフルト、ポッツコーンやババヘアアイ



「タンポ会まだかな〜?」



踊りで会場を盛り上げます!



12月25日、思いやり自治会主催の『クリスマス会』が訓練作業室で行われました。

この日はスペシャルゲストとしてお招きした北秋田市のバルーンパフォーマンスの大川龍也氏の演出があり、自治会長の小竹政子さんの挨拶が終わった後に早速披露してくれました。

一見、何の変哲もない普通の風船でしたが、大川氏の華麗な手捌きによりミッキーマウスなどのキャラクターをあつという間に作り上げ、会場を沸かせていました。また、

出来上がったバルーンアートを受け取った利用者もいて大変喜んでいました。アートに歌、クリスマスプレゼントに大盛り上がり。最後の時間に『打ち上げ花火』という最高のプレゼントが用意され、会場の雰囲気も最高潮に達しました。

利用者の皆さんは作業室の窓から外を眺め、大きな音と共に冬の夜空へ次々と大輪の花を咲かせるスターマインに大喜びし、「綺麗だったねえ」と感動の渦に包まれていました。



美味しいたんぽに舌鼓



友情のカラオケで大熱唱!



舞台裏!比内地鶏の焼き鳥に大忙し

## 心と体をリフレッシュ!



輪投げに挑戦!

11月7日、森幸園の訓練作業室にて「レクリエーション交流会」が開催されました。

これは利用者の皆さんが身体を動かし、楽しく交流しようというもので、種目はスカットボールやポッチャ、輪投げなど、様々なものに取り組みました。

交流会の中でも人気が集まったのが輪投げとポッチャ。参加した利用者の皆さんからは「難しかったけど、楽しかった。またやりたい」



相手のボールをめがけて

来年は一緒に  
芋掘り交流会

10月12日、恒例の芋掘り交流会が行われました。例年であれば前田保育園の園児の皆さんと一緒に芋掘りをしていましたが、コロナウィルス関連により今回は別々の開催となりました。

園児の皆さんも楽しみにしている芋掘り交流会。利用者さんとの会えるのを心待ちにしていましたが、



こんなにたくさん獲れました

争って大賑わい。「先生、おっきいの獲れたよ」の言葉に、「ほくも、わたしも」と次から次へと湧いて出て来る大きなさつま芋に大興奮し、得意げな表情を見せていました。

場所は遠いけど...

森幸園の利用者の皆さんは東地区で芋掘りを行いました。利用者の皆さんも保育園児と交流出来るのをとても楽しみにしていました。「来年また会えるよ」と気持ちを切り替えて作業に取り組んでいました。



目当てのお芋を探しています



丁寧に芋掘りをしています

ゆっくり、そして丁寧に畑の土をかき分け、目当てのさつま芋を収穫。「ここに大きいのあるよ」と利用者者の一人が言えば、「ここにもある」とまた一人が言い、無我夢中で収穫した大量のさつま芋に大満足し、「早く食べたいね」と笑って話していました。



収穫に満足の利用者の皆さん

大活躍!!

思いやり自治会

森幸園では、利用者の皆さんが主体となって行事などを運営する「思いやり自治会」があります。職員と相談しながら行事を取り決め、自治会役員が率先して行っています。この時期には「歳末たすけあい運動」に関わる募金活動をしたり、「クリスマス会」を開催するに当たっての準備を行ったりして大忙しです。

えることが出来ました。役員の方々は「自分たちが頑張つて盛り上げたい」と今後の活躍を誓っていました。



みんなでツリーの飾り付け



募金活動を行なう小竹会長

それでも役員の皆さんは活き活きと活動に取り組む、12月25日に行なわれた「クリスマス会」も大盛況で終



大活躍の自治会メンバー

お花もわたしも主役です  
サポートホーム生け花クラブ

9月19日、サポートホームの郷で「生け花クラブ」が開かれました。

講師はお馴染みの佐藤美智子先生。利用者とも顔なじみで「こんにちは」と笑みながらも笑顔が見られました。

今回使用した季節の花は、グラジオラス・トルコキキョウ・ナルランなどで、先生からは「自分のイメージ、



生ける花すべてが主役になるように」とお話があり、参加した利用者の皆さんは



アドバイスをもらいながら思い思いに花を生けていました。完成した作品を目の前に、「上手に出来て良かった」とに惚れ惚れしていました。

色彩に酔いしれる  
デイサービス田んぼアート



小ヶ田駅で記念撮影!

今年の世界遺産登録を目指している北秋田市小ヶ田地区の「伊勢堂伝遺跡」がある縄文小ヶ田駅でハロウィーンと土偶を見て来ました。アートをみた利用者は「めんいして、綺麗なあ。色っこもいいなあ」と釘付けでした。



アートをじっと眺める利用者

もりの郷の裏にもアートはありますが、普段中々訪れることのない地域で見られる新鮮そのもので、時間の許す限り堪能していました。

新人職員よこがお

【東地区】  
森川 聖



利用者さんが生活しやすい環境作りや支援に努めていきたいです

【調理】  
三浦紗緒理



利用者さんに美味しい食事を提供できるように努めたいです

【あけぼの街】  
庄司将史



皆さんと仲良くしながら、精一杯頑張りたいと思います

【デイサービスもりの郷】  
九嶋雄一



利用者目線での支援に努めていきたいです

善意・寄附

- 山本 信次 様
- 若木 俊雄 様
- 竹田 勇人 様
- 庄司 直友 様
- 伊藤 斉 様
- 東京善意銀行 様
- ㈱トヨタリース秋田 鷹巣店 様
- 庄司理容院 様
- 中村理容館 様
- とこやさん三浦 様
- 石川理容院 様

ボランティア

- やまね会 様
- 佐藤美智子 様

※令和元年度決算状況はホームページにも掲載しております。

<http://www.akita-kouraku.jp>